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定 例 教 育 委 員 会 会 議 録

令和５年１０月３１日定例教育委員会が、一宮市役所本庁舎６階特別会議室に招集された。

１ 定例教育委員会議案案件

第４３号議案 一宮市立小中学校卒業式及び入学式の日について【取下げ】 

第４４号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について

第４１号議案 一宮市学校給食共同調理場設置条例施行規則の一部改正について【継続

審議】

第４２号議案 一宮市教育委員会事務局処務規則の一部改正について【継続審議】

２ 出席委員

高橋教育長 浅野委員 浅井委員 五藤委員 髙橋委員 青山委員 川松委員

３ 欠席委員

無

４ 一宮市教育委員会会議規則第１５条の規定により出席したものの職氏名

森教育部長 平野教育部次長 福田総務課長 櫻井学校教育課長 浅井学校給食課長 

白木生涯学習課長

５ 同上規則第１７条の規定により書記として出席したものの職氏名

川延総務課専任課長 平山総務課課長補佐 遠藤総務課主査

６ 傍聴者

無

会 議 て ん 末

高橋教育長（午後１時３０分着席、開会を宣言）

ただ今から、１０月の定例教育委員会を開催いたします。本日の会議録署名者を浅井委

員と浅野委員のお二人にお願いいたします。それでは、９月の定例教育委員会の会議録

がお手元に渡っていると思いますが、これについて何かございませんか。

各委員

異議ありません。

高橋教育長

ご異議がないようでございますので、９月の定例教育委員会の会議録について承認いた

します。それでは本日の議案の審議に入ります。第４４号議案 一宮市教育委員会後援

名義の使用についてご説明をお願いします。

櫻井学校教育課長 

受付番号第４７号について後援内容説明。 
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高橋教育長 

何かございませんか。 

委員 

申請者は尾西冨田郵便局長ですが、日本郵便株式会社として会社全体で実施・運営され

るものでしょうか。 

櫻井学校教育課長 

企画・実施・運営の中心となるのは尾西冨田郵便局の職員の方で、当日は他局からの応

援派遣があると聞いています。 

委員 

参加人数の規模はどのくらいを予定されていますでしょうか。 

櫻井学校教育課長 

幼児から小学校低学年までの参加者と保護者を合わせて８００人の予定です。 

委員 

大規模のイベントですが、単一局での実施・運営となると不安を覚えます。事務局はど

のようにお考えでしょうか。 

櫻井学校教育課長 

申請者のみで実施されるものではなく、日本郵便株式会社の事業として全国６か所で開

催するうちのひとつが一宮で実施・運営されるものですので、問題なく実施・運営され

るものと考えています。 

高橋教育長 

他に何かございませんか。 

各委員

賛成いたします。 

高橋教育長

全員賛成ですので、第４４号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について原案どお

り可決いたします。続きまして、第４１号議案 一宮市学校給食共同調理場設置条例施

行規則の一部改正について、及び第４２号議案 一宮市教育委員会事務局処務規則の一

部改正についての２議案についてですが、現時点で公表できない事項が含まれており、

秘密会として審議したいと思いますが、いかがでしょうか。 

各委員

異議ありません。

秘密会による審議（原案どおり可決） 

高橋教育長

以上をもちまして秘密会を終了し、本日の審議を終わります。次に報告事項をお願いい

たします。 
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報 告 事 項 

福田総務課長 

一宮市教育委員会後援名義の使用許可について 

教育委員会制度のあらまし（第３５版）の配布について

白木生涯学習課長 

一宮市美術展について 

そ の 他 

福田総務課長 

１１月・１２月・１月・２月・３月の定例教育委員会の日程について、シン学校プロジ

ェクト キックオフミーティングについて、給食試食会の日程について、令和５年度第

２回総合教育会議の日程について

閉 会 宣 言

高橋教育長 

これをもちまして、本日の会議を終わります。 
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以上、会議のてん末を記録し、相違ないことを証するため、ここに署名する。 

教  育  長 

委   員 

委   員 


